



DOCUMENTAL El volcán se tragó a los increíbles Krafft P23

CINE La casa de Dolores del Río, el templo de las fiestas de Hollywood P26



Rusia acusa a Kiev de matar a la hija de un ideólogo de Putin

El Kremlin asegura que el ataque es obra del servicio secreto ucranio

La autora del atentado, según Moscú, es una mujer que huyó con su hija a Estonia

Ucrania teme ahora represalias y acusa a Rusia de orquestar un montaje

J. G. CUESTA / C. SEGURA
Moscú / Kiev

Rusia asegura que ha resuelto en tiempo récord el asesinato de Daria Dugina, la hija del ideólogo ultranacionalista Alexander Dugin,

cercano al Kremlin. La politóloga murió el sábado cuando una bomba adosada a los bajos del coche que conducía explotó cerca de Bolshie Viaziomy, a 40 kilómetros de Moscú. La autora del atentado, se-

gún el Servicio Federal de Seguridad ruso, es una mujer ucraniana, que pertenece a los servicios secretos y que tras el crimen huyó a Estonia con su hija, de 12 años, por el paso de Pskov. El presiden-

te ruso Vladímir Putin tachó el crimen de "vil y cruel". La acusación eleva aún más la tensión entre Moscú y Kiev, que teme represalias y acusa a Rusia de orquestar un montaje. PÁGINAS 2 Y 3

La vida sedentaria ante el televisor eleva el riesgo de demencia

Un estudio vincula el deterioro mental con la pasividad

MIGUEL ÁNGEL CRIADO, Madrid
Un estudio realizado por universidades de EE UU vincula un mayor riesgo de sufrir demencia con una vida sedentaria delante del televisor. Los investigadores analizaron a 150.000 personas de 65 años durante una década. Observaron que quienes realizaban actividades muy pasivas, como ver la televisión, sufrían mayor deterioro que quienes, también sedentarios, se dedicaban a otras conductas más activas, como usar el ordenador. PÁGINA 21

Un periodista desvela quién se llevó los manuscritos del escritor

El guardián de los papeles de Céline

MARC BASSETS, París
Es uno de los mayores misterios de las letras francesas. ¿Quién se llevó los papeles perdidos del escritor Louis Ferdinand Céline tras su huida de París en busca de refugio a la Alemania nazi? Las 5.324 hojas manuscritas aparecieron hace un año, de la mano del veterano periodista Jean-Pierre Thibaudat, que ahora asegura que fue Yvon Morand, secretario de Estado con De Gaulle, quien los guardó. PÁGINA 24



LOS TERRITORIOS CALCINADOS, ZONA CATASTRÓFICA. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ayer en una visita al pueblo de Bejis (Castellón), asolado por el fuego, que los territorios golpeados por grandes incendios serán declarados zona catastrófica, lo que implica que recibirán ayudas especiales. En la imagen, un hombre comprueba cómo quedó su casa tras el incendio. / KIKE TABERNER PÁGINA 18

Marchena renuncia al Constitucional y complica la renovación del tribunal

La negativa dificulta los planes del sector conservador del CGPJ

JOSÉ MARÍA BRUNET, Madrid
La negociación en el seno del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) para nombrar a los dos magistrados que le corresponden en el Tribunal Constitucional se ha encontrado un importante escollo: la dificultad de encontrar a candidatos de consenso dispuestos a ocupar esas dos plazas. El sector conservador del CGPJ aboga por nombrar a Manuel Mar-

chena, presidente de la Sala Penal del Tribunal Supremo, pero Marchena ha declinado ese ofrecimiento, lo que complica el acuer-

Sánchez apunta a las contradicciones del PP para desinflar a Feijóo P14

do. Cuatro de las 12 plazas del Constitucional están pendientes de renovación desde junio: dos corresponden al Gobierno, y dos al CGPJ. Con la renovación, el tribunal pasará previsiblemente a tener una mayoría de magistrados progresistas. De ahí que el sector conservador trate de buscar candidatos disponibles que ejerzan de contrapeso, que de momento no ha encontrado. PÁGINA 12 Y 13

Leer sin límites es comprender qué está pasando fuera de nuestras fronteras

SUSCRÍBETE AQUÍ

